



club **iradier**

REVISTA DEL DEPORTIVO FEMENINO IRADIER - PRIMAVERA 2003 N° 47





Herrero Jover
médicos

Entrevista al Dr. Javier Herrero Jover

Cirujano plástico de Herrero Jover Médicos – Centro Médico Teknon

“El futuro pasa por dar belleza natural”

El doctor Herrero Jover ha vivido el cambio de tendencias de los pacientes, la evolución de los instrumentos quirúrgicos, las innovaciones tecnológicas y ahora trabaja para conseguir que el sector de la estética ofrezca resultados mucho más naturales.

¿Qué significa que la cirugía estética sigue un proceso circular?

Cuando el inicio y el final del proceso se convergen en la satisfacción del paciente. Se parte de una atención personalizada, se usa la innovación tecnológica en el estudio y la evolución en el instrumental quirúrgico y se buscan los beneficios de la biología.

¿Qué es lo primero que se da en este proceso cíclico?

Los pacientes llegan hasta el cirujano plástico buscando atención personalizada a sus problemas físicos, por lo que requieren que se les escuche, se les explique y se les garantice que antes de entrar en el quirófano ya tendrán un estudio en profundidad de su caso gracias al empleo de las nuevas tecnologías como la Realidad Virtual.



¿Qué entiende por Realidad Virtual?

Las innovaciones tecnológicas nos ayudan a hacer un profundo estudio previo a la cirugía, gracias a la realización de un Tac Dicom3 obtenemos

imágenes reales del paciente, que nos permiten planificar y navegar por el interior del cuerpo y saber cómo es la estructura interna. Antes de operar ya sabemos qué vamos a encontrar, así la seguridad, el conocimiento y las garantías de éxito son más altas.

¿Qué son las técnicas endoscópicas?

La aparición en el mercado de material endoscópico hace que nuestras técnicas quirúrgicas sean mínimamente invasivas y permite emplear material mucho

más preciso y adaptado a cada necesidad. Los instrumentos endoscópicos que yo utilizo no miden más de 2cm por lo que son idóneos para mis intervenciones.

¿Qué relación hay entre la biología y la cirugía estética?

Las terapias biológicas cada día son más vitales dentro de la etapa intra y post-quirúrgica. En las cirugías de rejuvenecimiento, se trata de obtener resultados, no tensando únicamente los tejidos, sino dándoles el volumen adecuado con materiales propios como el plasma rico en plaquetas y grasa autóloga, para lograr la belleza redibujando y dando volúmenes sin que se note la cirugía. El futuro pasa por dar belleza natural.

